

12.—(25304) Soumise une communication de la Commission des Services Electriques, transmettant une liste des travaux qu'elle entend exécuter durant la prochaine saison de travail.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour direction.

13.—(23455) Soumise une demande de la Compagnie d'Imprimerie Perrault, au sujet de l'impression des rapports annuels de 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Impressions pour rapport.

14.—(25300) Soumis un compte de M. Raoul Lacroix, our plan d'aqueduc du quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Aqueduc pour rapport.

15.—(25237) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant la demande faite le 3 février 1915, pour un règlement concernant les conduits souterrains.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre copie dudit rapport à la Commission des Services Electriques, et de faire rapport au Conseil recommandant que la Commission de Législation soit priée de faire les démarches nécessaires pour l'obtention de pouvoirs plus étendus, tels qu'indiqués dans ledit rapport du Département en Loi.

16.—(25317) Soumise une communication de "Jenkins Bros., Ltd.", au sujet de la construction d'un hangar dans leur cour.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville pour rapport.

17.—(25268) Soumis un rapport du Département en Loi, déclarant que la loi ne permet pas de faire droit à la demande de M. Emile Lacas, pour permis de déposer, comme dépôt, en rapport avec la construction de la Bibliothèque, une sécurité d'une compagnie de trust, équivalent à 10% du dépôt exigé.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer M. Lacas en conséquence.

18.—(23530) Soumise une communication de M. l'Architecte Daoust au sujet des travaux de construction du Bain Emard et Saint-Paul.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville et au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport.

19.—Soumise une communication de l'Hôpital Sainte-Justine, demandant aux Commissaires de visiter leur institution samedi, le 13 février, à midi.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accepter ladite invitation.

20.—Soumis le rapport de l'Inspecteur de l'Association des Assureurs "Underwriters", concernant l'approvisionnement de l'eau dans le quartier Longue-Pointe, et de la protection contre les incendies.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies, et au Surintendant de l'Aqueduc pour rapport conjoint.

12.—(25304) Submitted a communication from the Electric Service Commission, transmitting a list of works which they intend to execute during the coming season.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for advice.

13.—(23455) Submitted a request from the Perrault Printing Co., anent the printing of the annual reports for 1914.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Superintendent of Printing for a report.

14.—(25300) Submitted an account from Mr. Raoul Lacroix for the plan of the water works of Longue Pointe Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Water Department for a report.

15.—(25237) Submitted a report from the Law Department, concerning the request made on the 3rd February 1915, for a by-law concerning the underground conduits.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a copy of said report be transmitted to the Electrical Commission, and that a report be made to Council recommending that the Legislation Committee be requested to take the necessary steps in order to obtain more extensive powers, as set forth in the report made by the Law Department.

16.—(25317) Submitted a communication from the Jenkins Bros., Ltd., anent the erection of a shed in their yard.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the City Architect for a report.

17.—(25268) Submitted a report from the Law Department, stating that according to law, Mr. Emile Lacas cannot be allowed to deposit, in connection with his contract for the erection of the Civic Library, a security from a trust company equivalent to 10% of the deposit required.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to inform Mr. Lacas accordingly.

18.—(23530) Submitted a communication from Mr. Daoust, Architect, anent the erection of Emard and St. Paul bath.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect and to the Superintendent of Municipal Buildings for a report.

19.—Submitted a communication from St. Justine Hospital, inviting the Commissioners to visit their Institution on Saturday, the 13th February, at noon.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To accept said invitation.

20.—Submitted a report from the Inspector of the Underwriters' Association, re water supply and fire protection in Longue Pointe Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Chief of the Fire Department and to the Superintendent of the Water Department for a joint report.